

Spende in Höhe von 5000 Euro an die Tafel Fellbach

FELLBACH. Ganz im Sinne ihres Antriebs „Spenden statt Schenken“ hat die Volksbank am Württemberg der Schwäbischen Tafel Stuttgart mit einer Spende in Höhe von 5000 Euro die Anschaffung eines neuen Kühlregals ermöglicht. Anlässlich der Scheckübergabe in den Logistikräumen der Tafel erhielt der Vorstandsvorsitzende Armin Hornung durch Ingrid Poppe, Projekt-



Der Vorstandsvorsitzende der Volksbank am Württemberg, Armin Hornung, bei der Scheckübergabe an Ingrid Poppe von der Tafel Fellbach

Foto: privat

leiterin der Schwäbischen Tafel, einen eindrücklichen Einblick in die tägliche Arbeit der Tafel. Motivierte MitarbeiterInnen und ehrenamtliche Helferinnen und Helfer bilden das zur Versorgung unabdingbare Netzwerk der Schwäbischen Tafel. Ingrid Poppe sorgt dabei mit ihrem Team für den reibungslosen Ablauf und bietet ein Umfeld voller Empathie und Wertschätzung und beweist großes Organisationstalent, um die Versorgung bedürftiger Menschen in der Region in den Tafelläden in Stuttgart und Fellbach sicherzustellen. *red*